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RESOLUTION DU COMITE PERMANENT DES MEDECINS
EUROPEENS

RESOLUTION  OF THE STANDING COMMITTEE OF
EUROPEAN DOCTORS

Brussels, 04/05/1999

Le Comité Permanent des Médecins Européens considère que le problème de la
résistance aux antibiotiques est un problème majeur de santé public.

Lors de la réunion de son Assemblée Générale du 27 mars 1999, le Comité
Permanent a décidé de soutenir la résolution WHA 51.17 de l'Association Médicale
Mondiale d'octobre 1996 et celle de l'OMS de mai 1998 qui portent sur ce sujet.

Le Comité Permanent tient tout particulièrement à attirer l'attention sur la nécessité
de contrôler aussi l'usage des antibiotiques dans la médecine animale, dans
l'élevage et pour les cultures.

Le Comité Permanent prie instamment les autorités responsables de définir  des
mesures pour empêcher que des antimicrobiens soient délivrés sans prescription
médicale.

Les mesures décrites pour contenir la dissémination de micro-organismes résistants
devraient être soutenues par l'application des standards les plus draconiens pour les
locaux, les installations, les équipements et les vêtements de protection et par
l'adoption des standards les plus stricts en matière d'hygiène.

                                                                                                                                       

The Standing Committee of European Doctors considers the question of the
resistance to antibiotics as a major problem of public health.

During its General Assembly meeting held on 27 March 1999, the Standing
Committee of European Doctors decided to give its support to the resolution of the
World Medical Association (WMA) of October 1996 and the resolution WHA 51.17 of
the World Health Organisation (WHO) of May 1998 on that matter.

The Standing Committee directs further attention to the need to control the use of
antibiotics also in animal medicine, animal husbandry and crops.

The CP urges the responsible authorities to develop measures to prohibit the
dispension of antibiotics without the prescription of a medical doctor.

The measures described in the restriction of the spread of resistant microorganisms
should be supplemented by the provision of the highest practical standards of
premises, facilities, equipment and protective clothing, and by the adoption of the
highest practical standards of hygiene discipline.


